

平成28年度 笠利中だより



# 赤嶺ヶ丘

9月号 平成28年9月16日(金)発行

〒894-0622 奄美市笠利町大字笠利1924番地 TEL 0997-63-8114



文責：夏休みのラジオ体操・・・地域の方々と一緒にラジオ体操に取り組む生徒の様子に心打たれた牟田

## 文武両道の歴史を更に築き、充実した2学期にしよう！

校長 曾木 與英

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。長い夏休み期間中、保護者の皆様、地域の皆様に温かく見守っていただいたおかげで、大きな事故もなく無事乗り切ることができました。心から感謝申し上げます。2学期が始まり2週間が経過し、9月25日に開催されます第69回体育大会において地域の皆さんに感動を届けられるよう、生徒、職員、保護者一丸となり暑さにも耐え練習に日々励んでいるところです。

さて、7月に実施された県中体連総体では、野球部、女子バレー部、水泳競技で永田佳代さん(100m自由形、100mバタフライ)が素晴らしい活躍をみせてくれ、笠利中学校の文武両道の伝統に華を添えてくれました。女子バレー部は、春季の大会、地区中体連大会と連覇を成し遂げての県中体連大会出場という快挙を達成しました。また、野球部も春季大会で優勝(部員9名の快挙)し北大島地区代表として出場。夏は大島地区大会3位入賞(大島本島から県大会1校の出場)を果たしました。新聞等でも大きく報じられましたが、2年生、3年生は県立鴨池球場で2季連続してプレーし、大きな成果と中学校での一生の思い出に残るすばらしい活躍をしてくれました。このような歴史的快挙を成し遂げた自信と誇りを忘れることなく、新チームでは初心に返り、日々の苦しい練習を乗り越えてもらいたいと思います。そして県大会での栄冠を勝ち取ることができるよう、PTA、地域の皆さん、赤嶺会の皆さんとともに心から希望したいと思います。

笠利中の伝統でもある、部活動と勉学に励む「文武両道」の精神は、「スットゴレ笠利中魂」という言葉で表現され、この精神が教育に大きな影響を与えてきています。この教育風土は、笠利の歴史、風土と大いに関係し、その根底には「笠利人のたくましさやおおらかさ」などが伝統的に継承されて教育に生きているように感じます。

笠利は、かつて奄美の政治、文化、経済・産業等の中心地であり、役人、商人、職人など多種の職業の人々が往来し、あらゆる場所から文化が持ち込まれました。また、多くの優れた職人や学者が住み、活気がある中に厳しい生存競争社会が存在し、台風などの奄美の厳しい自然などが、強く逞しい人間に育てあげたようです。笠利の自然・文化・風土・伝統などの影響を色濃く受け、それを守り、継承する過程で、何者にも臆することなく強く逞しい笠利人が生まれ、笠利人の強烈な個性は今尚笠利地区に健在し、子ども達にもしっかり受け継がれている姿を目の当たりにしている思いです。この良き文化、風土、校風をいつまでも誇り、継承していきたいです。来年度、笠利中は創立70周年を迎えます。創立70周年記念大会に向けて、更に地域と連携を深め、文武両道の歴史と伝統を築いていければ幸いに存じます。第69回体育大会への地域の皆さんの多数のご来場と子どもたちへの応援を心からよろしくお願い申し上げます。

2学期も保護者・地域の皆様のご協力のもと、文武両道の歴史と伝統を更に築けるように頑張ります。ご協力、応援、ご支援を心からよろしくお願い申し上げます。

## 2学期のスタート！！

9月1日(火)始業式では、各学年の代表3名と生徒会の代表1名が、1学期の反省を踏まえた2学期の目標を発表してくれました。文化祭や体育大会、修学旅行や八月踊り、招魂祭や駅伝大会など学校行事だけでなく地域行事でも大きな行事が目白押し2学期。まだまだ暑い日は続きますが、暑さに負けず充実した2学期になるよう一人一人がもう一度自分自身を見つめ直してみましょう。そして、昨日よりも今日、今日よりも明日、満足できる自分を目指して、2学期のスタートをきりましょう！！保護者の皆さま、地域の皆さま2学期も1学期同様、多大なご協力を賜りますようお願い申し上げます！！



3年生



2年生



1年生

### 地区駅伝大会に大きな声援をお願い致します！

10月6日(木)に毎年恒例の地区駅伝大会が行われます。本校には駅伝部はありませんが、夏休みから練習に励んできました。長距離走は精神的・肉体的に本当にきつい競技ですが、沿道の応援が一番の力になります。女子が10:00スタート、男子が11:20スタートの予定です。生徒達への熱い声援をよろしくお願いいたします。

### 校内弁論大会を実施します！

10月19日(水)に校内弁論大会が行われます。各学年の弁論大会で代表2名が決まり、計6名の弁士による弁論大会になります。生徒が普段考えていること、熱い想いを是非お聞きください。当日は体育館後方に保護者席を設けていますので、多数ご参加いただきますようお願い申し上げます。

## 第2回PTA奉仕作業(7月3日)

暑すぎるぐらいの絶好の作業日和、第2回PTA奉仕作業を無事実施することができました。今回は、体育大会に向け、上部校庭を中心に作業を進めていただきました。保護者の皆様のご協力により、環境を整えることができました。この環境の中で、子どもたちは、奄美市立笠利中学校第69回体育大会を迎えることができます。終了後も数名の方々が残ってくださり、除草作業を行って下さいました。本当に頭の下がる思いでした。この場をお借りして厚くお礼を申し上げます。また、中学生もよく頑張りました。本当にありがとうございました。



夏休み期間中は、多くの方々に来校していただきました。笠利中学校を60年前に卒業し、約30年ぶりに母校を訪れた方。お孫さんに、当時、校舎を作るための地ならしと生徒自ら裸足で行った様子を熱心に話されていました。毎年夏休みに笠利中学校を訪問されているという方にもお会いしました。「あそこが教室、こっちは第2技術室でした・・・昔は生徒もたくさんいたのですが・・・」と、なつかしように話す様子に、「この校舎は多少古いところもあるけど、いろいろな方々の想いが詰まっているのかな・・・」と、今までと違った目で見えるようになりました。

7月の県総体にもたくさんの方々から寄付もいただきました。多くの方々を支えられているこの笠利中。これからもこの伝統のバトンタッチに少しでも携われたら良いなとしみじみ感じた夏休みでした・・・。

## 10月の主な行事

10	3月	自由参観週間(～7日)	10	12水	薬物乱用防止教室(1年)ノ一部活デー	10	26水	ノ一部活デー
	4火	学級弁論大会5・6校時		13木	中間テスト(～14日)		27木	文化祭準備③④
	5水	ノ一部活デー		14金	生徒会立会演説会		28金	文化祭①～⑥
	6木	地区駅伝大会		19水	校内弁論大会 ノ一部活デー			